
号外③

会員の皆さん、暫く例会をお休みすることになりましたので、ウェブサイトを通じて

色々な事を報告いたします。

さて、政府は新型コロナウィルスを何とか抑え込もうと緊急事態宣言を47都道府県に

発令いたしました。ゴールデンウィークなどによる人の移動自粛を国民に呼びかけ、

人との接触を極力減らして、感染者を減らすことでウィルスが全国に蔓延することを

防ぐ狙いがあるとされています。他方、各自治体の色々な要請により地域経済は多大

な影響を及ぼすことになります。しかし、何より大事なのは「人の命」です。ひとり一人の自覚を持った行動な影響を及ぼすことになります。しかし、何より大事なのは「人の命」です。ひとり一人の自覚を持った行動

が求められます。我々クラブも断腸の思いで例会をしばらく休会にいたします。皆様においても、制約される

中で、お仕事、日常生活大変なことと思いますが、くれぐれも体調に注意を払って下さい。

理事会報告をいたします。

17日12時30分より本年度理事会を開催いたしました。

　シャムレッフェル・公子さんは本人の希望でオンライン会議ZOOMを使っての参加となりました。このことは

将来に向けてのオンライン（ウェブ）会議のテストとして有意義でした。

1.1. 例会は4月、5月末まで休会とする、6月状況を見て決める。

2. 5月理事会は開催しない、6月理事会は5日に予定　

3. プログラムは大幅に変更、会長幹事に一任

4. 会員旅行は中止

5. 国際奉仕委員会の　ミャンマーへの助成金は年度内に実行

6. 社会奉仕委員会のボーイ・ガールスカウトと伊東市少年少女合唱団への助成について予定通り年度内に実行

7. クラブ戦略フォーラムはクラブ戦略計画を葛城委員長中心に6月末にまとめてもらう

8.8. 休会に伴い賄い費、事業中止により事業費の取り扱いとして、

8-1.　暖香園さんの「クーポン券」を会員に配布

      クーポン券は本人並びにご家族で、レストラン「ル・オール」やボーリング場で使え、1年間有効

8-2.　動議により、マスクを購入して市役所に「寄贈」してはどうか？

      討議により、サージカルマスク（医療従事者用）を伊東市医師会や市民病院に寄贈する方向

8-3. 最終予算に余裕が出来た時に、ロータリーの理念に基づき伊東市などに寄付などを考えていく

9. 誕生日や結婚記念日については、会長と幹事が「緊急事態宣言」後、会員宅に届け「ハッピーバースデーの歌」

    を歌う！    を歌う！

10. 伊東市から問い合わせがあり、生涯学習センターのツゲの木を伐採したいが、以前伊東西ロータリー寄贈の札が

　  あったとの事、理事の中で覚えている人がいないため、伊東市に問題ないと報告する。



手作りの号外は、ロータリー活動を止めるのではなく最低やらなくてはならない事（出来る事）を皆さんに

お知らせするように会長として作っています。出来れば会員だけにメールをしようと思いましたが、多くの

クラブが戸惑っていたり、多くの人に我がクラブの事を知って頂きたく、あえてウェブサイトに貼り付けま

す。しかし個人情報の件もあるので慎重にと思ってます。そして、今回の理事会ではZOOMを使って一部の方

とウェブ会議にも挑戦いたしました。デジタル時代に対応して色々取り入れながらクラブ運営をしていきた

いと考えます。私の年度も残り少ないですが全力で頑張ります。

記事とスマイルを募集しております。掲載につきましては会長までメール・ＦＡＸください。記事とスマイルを募集しております。掲載につきましては会長までメール・ＦＡＸください。

メールアドレス：y-ishii@ishii-sekizai.co.jp

ＦＡＸ：0557-51-3009

次年度報告

村上恵宏エレクトより

1. PET・地区協議会が中止になりました。

2. 地区補助金にエントリーします。市内幼稚園に図書寄贈の補助に。

3. 新旧合同引継ぎ委員会はオンラインか書面でお願いします。

幹事報告

1.1. 稲葉国際委員長より報告があり、台湾大安RCからメンバーと市民への「マスクの提供」の申し入れが

　 ありました。稲葉委員長にお任せしました。

2. 暖香園さんの「クーポン」は今使用しなくても、1年間有効です。

理事会の様子　１．５ｍの間隔を空けて行いました。

会計さんは特に重要な方なのでフェイスシールドをして会議に参加して頂きました(笑)。


